

Q12 送迎しづらいと感じたことがある理由に「その他」の方を選んだ理由は何ですか？（回答数29）

町名	ご意見	回答 児童数
陽光町	バスの停留所などもあり、車を停める場所が少ないので 私は車に乗れませんので…送迎の機会は子供が病院等の後に登校する際になります。	8/25
	感じたことはない	
	送迎しづらいとは感じない	
	感じない	
	送迎したことがないので、Q10, 11は回答できない。ここは『未回答』を選択できるべきでした。	
	バスも通るので停車しにくい	
	学校駐車場に車が溢れてる。駐車場が空いてないなら、コインパーキングへ停めるべき。前の道路に駐車することも違反なのにまだまだマナーが悪くて残念。	
海洋町	止められる場所がない	5/17
	車で送る必要性を感じない。怪我等は別ですが。	
	送迎しづらいと感じたことはあまりない	
	ない	
	送迎は通院で遅刻や用事や体調不良で迎えに行く位でしかほほないですが、体調不良の子供を遠い駐車場まで歩かせる事があるので、そういう場合は校内の駐車場が確保出来るようなしくみがあれば良いなとは思います。	
南浜町	特になし	4/17
	待機する場所がない	
	遅刻した時くらいに車を使っている。その他は集団登校で行っている。楽しいみたいなので気にしてはいない。	
	駐車場にとめているので、時間がきになる	

涼風町	雨や猛暑の日でも車で送迎すると、先導してくれる班長さんとその親に嫌な顔をされる。
	怪我をしている等の理由があれば送迎もやむを得ないが、雨が降っているから等の理由で送迎するのが当然になるのはどうかと思う
	近くのコインパーキングがすぐ満車になるので、離れたところを利用することが多いのですが、警報などでの送迎の時には、子供に悪天候の中離れた駐車場まで歩かせることになる。下の子も連れてなので、だいぶ過酷だし、子供には危険。
	送迎してないので、分からぬのですが、Q11に回答を入れないと送信できないので、とりあえずその他にチェックしています。
	路駐は他の車を運転している人の迷惑になり、昔は事故も起ったことがあると聞いています。みんなのため自分のためにも車はコインパーキングに置くべきだと思います。
	真っ赤な顔をして頑張って歩いている他の子を差し置いて我が子だけを送迎することに引目を感じる。
	小学校なのに駐車場にとめて迎えに行けるし、近くに駐車場もあるのはありがたいと思っていたので駐車場に特に不満は感じていません。
	駐車場が遠かったり、少ないから
	駐車場がないこと
	学校の駐車場は満車時が多い。校門前の駐停車はかなり危ないので、学校に迎えに行く時は、近くの30分無料駐車場にとめて5分程度歩く。もしくは、通学路の半分の距離あたりの場所で見つけて連れて帰っている。不便だけれども、それは仕方が無いと思っている。